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ANFRAGE 

 
 
des Abgeordneten Zinggl, Freundinnen und Freunde 
 
an die Bundesministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur 
 
betreffend Albertina 
 
In den vergangen Wochen wurde die Arbeit von Vereinen nahe der Albertina 
öffentlich debattiert. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 
 

ANFRAGE: 
 

 
1. Gibt es eine finanzielle Verflechtung der Albertine mit dem Verein Freunde der 

Albertina, die im Jahresabschluss und im Vorhabensbericht der Albertina 
ausgewiesen ist? 

2. Wenn ja, in welcher Form und Höhe? 
3. Gibt es darüber hinaus weitere finanzielle Verflechtungen zwischen der 

Albertina und den Verein Freunde der Albertina? 
4. Wenn ja, in welcher Form und Höhe? 
5. Gibt es eine finanzielle Verflechtung der Albertine mit dem Verein Förderer der 

Albertina, die im Jahresabschluss und im Vorhabensbericht der Albertina 
ausgewiesen ist? 

6. Wenn ja, in welcher Form und Höhe? 
7. Gibt es darüber hinaus weitere finanzielle Verflechtungen zwischen der 

Albertina und dem Verein Förderer der Albertina? 
8. Wenn ja, in welcher Form und Höhe? 
9. Welche kurz- und langfristigen finanziellen Konsequenzen ergeben sich durch 

etwaige Verflechtungen der Albertina mit dem Verein Freunde der Albertina? 
10. Welche kurz- und langfristigen finanziellen Konsequenzen ergeben sich 

durch etwaige Verflechtungen der Albertina mit dem Verein Förderer der 
Albertina? 
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